

## APRUEBAN EN LO GENERAL TRES LEYES QUE REGLAMENTAN REFORMA JUDICIAL



La Cámara de Diputados aprobó este martes en lo general tres de las leyes que reglamentan la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF), en un debate donde los partidos mayoritarios recalcaron que se trata de una “refundación” de la justicia en México, al tiempo que la oposición señaló que los cambios facilitarán un control político de jueces, ministros y magistrados.

Con los votos de Morena y sus aliados, a los cuales se contrapusieron los legisladores de PAN, PRI y MC, se avalaron los cambios a la Ley Orgánica del Poder Judicial y a la Ley General de Responsabilidades Administrativas, así como la nueva la Ley de Carrera Judicial.

Tras su aprobación el lunes en la Comisión de Justicia, el pleno de la Cámara discutió los cambios en un formato donde los posicionamientos de cada grupo parlamentario y las intervenciones a favor y en contra de los tres dictámenes se hicieron “en bloque”, es decir, considerando todas las normas en su conjunto, pero la votación se dio por cada ley en lo individual.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 40 años La Jornada		11-12-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

De esta forma, al término del debate en lo general –donde sólo participaron 12 oradores-- se dieron tres votaciones sucesivas, en las cuales se aprobaron las tres normas: la Ley Orgánica del Poder Judicial, por 330 votos en favor y 123 en contra; la Ley de Carrera Judicial, por 325 en favor y 125 en contra, y las adiciones a la Ley General de Responsabilidades Administrativas, por 328 en favor y 126 en contra.

### **Revisión a los fallos de los jueces**

Por el lado de los partidos mayoritarios, el petista Ricardo Mejía Berdeja resaltó la necesidad de reformar al Poder Judicial, al que calificó como “nepótico (sic), corrupto, de privilegios, canonjías que está muy ajeno a las preocupaciones y al dolor cotidiano de los mexicanos”.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/12/10/politica/aprueban-en-lo-general-tres-leyes-que-reglamentan-reforma-judicial-248>